



桶川東中だより

☆☆令和5年度☆☆

桶川東中学校通信 No.6 発行：10月6日（金）

みんなが過ごしやすい学校に、そして社会に

校長 家徳 丈夫

10月になり、中庭の池の横には彼岸花、昇降口前の校歌の石碑の横には大きなススキの穂が見られるようになり、季節が秋らしくなってきたことを実感しています。令和5年度も折り返しとなり、後半がスタートしました。生徒会活動では、立会演説会・選挙を経て、第54代の新役員による活動が始まりました。朝のあいさつ運動をはじめ、落ち葉を自主的にきれいにしている姿に、これからの活動の意欲を感じます。新人体育大会では、7つの競技で県大会出場を決めることができました。また、県大会に惜しくも進めなかった部もよく健闘し、これまでの練習の成果を発揮する姿が数多く見られました。とてもうれしく感じています。

さて、今学期の初めに「時を守り 場を清め 礼を正す」ということを例に、「基本的なことを習慣に」という話をしました。1か月以上経ちましたが、生徒の皆さんの行動はどうですか。特に、「習慣」にするということは、意識をせずとも行動できるまでに身に付けることです。時間をかけて、「習慣」になるまで取り組むことを期待しています。このことは、本校の皆さんが充実した学校生活を送れるようにすることでもありますが、将来、大人になり、社会の形成者としてお互いに生活しやすい社会をつくれるかに関わってきます。以下紹介する「コラム」から一部を紹介しますので、よく読んで学校生活に置き換えて、今の自分を振り返ってみてください。日本の次代を担う皆さんに大いに期待しています。

<コラム> 日本から学ぶ10のこと 元世界銀行副総裁 西水美恵子さんの毎日新聞への寄稿（平成25年2月10日）より

10月の生活目標

- ・自主的に学習に取り組み、学力を伸ばそう。
- ・音楽会、文化発表会を成功させよう。

重点目標

- ・家庭学習を充実させよう。
- ・音楽会の活動に積極的に参加しよう。

三者合同整備活動（8月31日）

今年も、夏の間に大きく伸びてしまった雑草を中心に、校庭の環境整備をしました。

気温が高く、短時間での活動でしたがゴミ袋にして100袋近くを刈り取りました。

保護者の皆様にもご参加いただき、ありがとうございました。

※写真上から

- ・刈り取り前
- ・活動後
- ・100袋の成果



写生会（9月5日）



今年は天候が心配されましたが、無事に写生会が実施できました。暑さのため、現地での活動は午前のみとし、午後はタブレットで撮影した写真をもとに彩色をしました。

本校では、1年生・マロニエ学級は校舎、2年生はわんぱく村・氷川神社、3年生は西口公園で写生を行いました。お弁当の準備等で保護者の皆様にもご協力いただきました。ありがとうございました。

保健集会（9月11日）

10月から希望者を対象に、歯のフッ化物洗口を行います。それに先立ちまして、歯科医の先生をお招きし、生徒・保護者に向けて講話を含む集会を行いました。

生徒会立会演説会（9月13日）



第54期生徒会の選挙が行われました。当日の投票を桶川市から投票箱を借りて行うなど、本物の選挙を模して行いました。

14日は新生徒会役員の任命式を行い、第53期会長から新会長に校旗の受け渡しが行われました。

行事予定

1	日	予定を掲載
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	
1	水	
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	



<彩の国 教育の日>

埼玉県では、教育に対する関心と理解を一層深める機会として、毎年11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としました。

教育の日を含む、教育週間には、家庭、学校、地域社会の連携のもとに、教育に関する様々な取組を推進しています。本校では、10月28日に校内音楽会、11月1日から三者面談を通して保護者様に学校の様子をご覧いただきます。

保護者の皆様へ

28日(土)の文化発表会、校内音楽会を公開いたします。

本年度は、保護者様の観覧につきまして制限を設けません。

ただし、座席に限りがございますので、お子様の学年の発表のみご覧いただけます。

また、座席が埋まってしまった場合、立ち見でのご観覧になることもございます。

次の学年に兄弟、姉妹がいる場合も一度ご退席いただき、再度入場していただきます。

ご了承ください。

当日の予定を掲載

【お願い】

校内音楽会の際、ビデオカメラ等での撮影をご遠慮いただきたく、お願いいたします。

本年度からDVDの作成は、業者が行います。カメラが3台、録音機材も入る予定です。その関係で、カメラ等の操作音が入らないようにするため、演奏中の撮影をご遠慮くださいますようお願いいたします。なお、DVDの販売は後日お子様を通じて、ご連絡いたします。

*以下の大会等の結果を掲載

【新人兼県民総合スポーツ大会】

【第11回科学の甲子園ジュニア埼玉県大会】

【読書感想文コンクール】

【桶川伊奈地区中学校英語弁論暗唱大会】

【埼玉県産業教育振興会北足立支部北部班発明創意くふう展】

新人体育大会は新体制で初めての公式戦でしたが、多くの部活動が好成績を残せました。

他にも、夏休み中の活動で表彰を受けた生徒の皆さんが多くいました。

